



## **Änderungsantrag**

der Fraktionen von CDU und FDP

### **Personenbeförderungsgesetz unterstützen**

Drucksache 17/1949

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Initiative der Bundesregierung, durch die Novellierung des Personenbeförderungsgesetzes einen verlässlichen nationalen Rechtsrahmen zu schaffen, der eine transparente, diskriminierungsfreie Finanzierung eines qualitativ hochwertigen Nahverkehrsangebots unter Beachtung des Subsidiaritätsprinzips sichert.

Der Landtag begrüßt weiter, dass der Markt für den Omnibusfernlinienverkehr geöffnet und den Wettbewerbsbedingungen im Verhältnis zum Eisenbahnverkehr angepasst werden soll.

Der Landtag bittet die Landesregierung, die Bestrebungen im Bereich des ÖPNV und des ÖPV dahingehend weiter zu führen, die Nutzung des öffentlichen Personennahverkehrs für Menschen mit Behinderung und Mobilitätsbeeinträchtigung als Ziel einer inklusiven Gesellschaft zu betrachten.

Hans-Jörn Arp  
und Fraktion

Oliver Kumbartzky  
und Fraktion